

Advierten peligro de victoria sandinista sobre los Contras

Los Angeles, julio 19 (Reuter). La administración Reagan dijo hoy que una victoria sandinista sobre los contras en Nicaragua tendría "consecuencias ominosas" para toda América Central.

Colin Powell, asesor en seguridad nacional del presidente Ronald Reagan, dijo que era fundamental para el Congreso y para el presidente concertar un paquete de "ayuda efectiva" para los rebeldes. "Una victoria sandinista sobre la resistencia de-

mocrática tendría consecuencias ominosas para la libertad dentro de Nicaragua y para la paz y seguridad en todos los vecinos de Nicaragua", dijo Powell.

En un discurso preparado para el Consejo de Asuntos Mundiales en Los Angeles, Powell afirmó que "a menos que el Congreso y el presidente coincidan en un programa de ayuda efectiva para la resistencia nicaragüense, el próximo presidente pro-

—Pasa a la página 68—



SOLDADO HERIDO. Jerusalén, Julio 19 (AP-cablefoto). Dos policías israelíes auxilian a un compañero de armas que resultó herido durante incidentes en la "vieja Jerusalén". Las fricciones se originaron cuando un niño árabe fue herido en circunstancias no aclaradas.

Almirante chileno califica de momia política a la CEE

Santiago de Chile, julio 19 (DPA). El almirante José Toribio Merino, jefe de la Armada de Chile, calificó de "momia política" a la Comunidad Económica Europea, CEE, organismo que se pronunció en favor de un pronto restablecimiento de la democracia en Chile.

Es una momia política con una buena capacidad económica", dijo Merino, que "no tiene nada que meterse en lo que no le importa". Los doce ministros de Rela-

—Pasa a la página 11—



COMPLACIDO. Tokio, julio 19 (Reuter). El secretario de Estado, George Shultz expresó hoy estar complacido por el anuncio de Irán de aceptar un cese de fuego en su guerra contra Irak.

E.U. no planea retirar su flota naval del Golfo

Tokio, julio 19 (Reuter). El secretario de Estado norteamericano George Shultz dijo hoy que los Estados Unidos no tienen planes inmediatos de retirar del Golfo a su poderosa fuerza naval a pesar de la sorpresiva aceptación por

parte de Irán de una resolución de cese de fuego de las Naciones Unidas.

"Estaremos allí todo el tiempo que demande servir a la pacífica y correcta misión que hemos emprendido", dijo en una conferencia de

—Pasa a la página 21—

Fabricante chileno de armas ayudará a reconstruir Irak

Santiago de Chile, julio 19 (AP). El fabricante de armas chileno Carlos Cardoen ayudará a la reconstrucción de Irak, país al que vende desde hace años las poderosas bombas de racimo que los iraquíes utilizaron con éxito en su guerra

con Irán, informa hoy el matutino "Las Últimas Noticias".

El director de Comunicaciones del conglomerado industrial Cardoen Sociedad Anónima, Patricio Tupper, dijo al periódico que "la aspira-

—Pasa a la página 68—

Paralización parcial en Perú ante un paro de 2 días

Lima, 19 de julio (DPA). La actividad económica del Perú fue paralizada hoy parcialmente por un paro de 48 horas, decretado por las cuatro centrales sindicales del país en protesta por la política económica

y laboral del gobierno del presidente Alan García. Mientras, según los organizadores, el llamado al paro fue acatado por un 80 por ciento de los trabajadores, el Ministro de Trabajo, Ores-

—Pasa a la página 21—

Azcona Hoyo: retroceso interno en Nicaragua

Tegucigalpa, julio 19 (DPA). El presidente José Azcona Hoyo afirmó hoy que en Nicaragua ha "habido un retroceso interno" en cuanto a la aplicación de los procesos de paz y por ello considera improcedente asistir o que se realice

otra cumbre presidencial centroamericana.

El presidente hondureño aclaró que no se trata de que no desea asistir a otra reunión de mandatarios centroamericanos, sino que no considera adecuada la mis-

—Pasa a la página 21—



EDWIN MEEZE. Washington, julio 19 (Reuter). El ex secretario de Justicia, Edwin Meeze dijo hoy que una investigación especial en su contra, era parte de una "expedición de pesca".

EU aportará 250 millones de Dls. de préstamo a Brasil

Washington, julio 19 (AP). Un vocero del Departamento del Tesoro dijo hoy aquí que Estados Unidos aportará la mitad de un préstamo de 500 millones de dólares para Brasil, destinado a ayudar a ese país sudamericano en su esfuerzo

—Pasa a la página 11—

Complace a Shultz decisión iraní sobre un cese de fuego

Tokio, Julio 19 (AP). El secretario de estado norteamericano George P. Shultz dijo hoy que Washington sigue dispuesto a mantener conversaciones oficiales con Irán, y se expresó complacido por la aceptación de ese país de la resolución de la Organización

de las Naciones Unidas (ONU) sobre el cese de fuego en su guerra con Irak.

Shultz, que habló aquí al disponerse a finalizar su gira por nueve países asiáticos y de la región del Pacífico, advirtió sin embargo que los buques

—Pasa a la página 11—

Dominicana rechaza una protesta de sandinistas

Santo Domingo, 19 de julio (DPA). La cancillería de República Dominicana rechazó la protesta que por la celebración en Santo Domingo de una reunión de la "resistencia nicaragüense" hizo pública aquí el gobierno de Nicaragua

La protesta fue declarada "improcedente" por el canciller interino Fabio Herrera Cabral, que denunció además el que la misma fuera publicada como anuncio en la prensa dominicana ayer.

—Pasa a la página 27—

C. Rica pesimista sobre futuro de CA

Brasilia, julio 19 (DPA). El canciller de Costa Rica, Rodrigo Madrigal, se manifestó hoy "muy pesimista" sobre la situación en Centroamérica, y no descartó la hipótesis de una escalada militar en la región. Interrogado sobre la posibilidad de una intervención militar norteamericana en Nicaragua, durante la rueda de prensa concedida

al final de su visita de dos días a Brasilia, Madrigal dijo: "No puedo hacer vaticinios, pero en estos momentos estoy muy pesimista". "Hubo momentos de mucha esperanza, pero otra vez se ha perdido todo", dijo el canciller costarricense, al opinar que actualmente subsisten muy pocas posibilidades de

—Pasa a la página 11—



PATRULLAJE. Lima, Julio 19 (AP-cablefoto). Dos vehículos militares patrullan la "Plaza de los Trabajadores"

durante el primer día del "paro" de 48 horas. Una persona pereció, varias resultaron heridas y decenas fueron arrestadas en la jornada de este día.